
Conseil d’école 22 Juin 2018 
Notes des parents d’élèves 

 
Prévision rentrée :  
 
Effectif monte 449 élèves (pour info 440 actuellement)  
Fermeture de classe à 439  
 
Répartition prochaine rentrée scolaire 
CPA     23 CPB     23 CPC     22 CPD     22 
CE1A    30 CE1B    29 CE1C    29 
CE2A    24 CE2B    24 CE2C    23 CE2D    23 
CM1A    32 CM1B    31 CM1C    31 
CM2A    27 CM2B    26 CM2C    26 
Total   445 
 
Adoption de la répartition proposée par l’équipe enseignante, le choix de niveau ‘chargé’ est pris en connaissance 
de cause : les enseignants préfèrent éviter les double niveaux et assument l’effectif élevé. 
Les maîtresses de CP montent avec leurs élèves au CE1. 
Les nouveaux enseignants sont des enseignants confirmés et non débutants, il n’y aura pas de mi-temps (ou peu) 
La proposition est validée par l’inspectrice  
 
6 enseignants (mi-temps) quittent l’école 
ainsi que l’enseignante du RASED, non remplacée pour le moment  
 
3 septembre : rentrée des classes 
- pas encore d’informations suite plan vigipirate 
- si tout reste comme cela les parents pourront rentrer dans l’école avec leurs enfants 
Attention : bien consulter le site le dimanche 02/09 après 16h ! 
 
TRAVAUX ET ENTRETIEN  
Peintures couloir ne seront pas faites cet été  
Pas d’ascenseur pour la rentrée 
Pas d’installation de bancs devant l’école 
Installation TNI pour CE2 cet été : du CE2 au CM2 toutes les classes seront équipées  
 
PARKING ENSEIGNANT  
Les enseignants demandent à Mr le Maire une solution pour un parking enseignant, ou la possibilité de ne pas 
payer le parking impasse de Reims avec un macaron ‘enseignant’. Aucune solution ne sera trouvée le soir du 
conseil.  
 
BILAN COOP GENERALE 
7061,30€ DONT 1261,89 POUR LES COOP CLASSES 
il reste donc 5599,51 euros : qui sont utilisés pour avancer les frais des prochaines sorties scolaires organisées par 
les enseignants. 
 
+ 266€ DE LIVRES dans la bibliothèque grâce à l’opération des livres, merci aux parents 
  
Cantine : Test 4 composants  
pour limiter les gaspillages alimentaires, le menu à 4 composantes est introduit 
toujours dans le respect des recommandations diététiques  
le bio / développement durable sera pris en compte dès la rentrée pour la composition des menus  
30 % de déchets en moins 


